

Frühstücksei Woche 20: Conchita Wurst

Die Frau mit Bart

Conchita Wurst aus Österreich sorgte schon im Voraus für Aufregung wegen ihrer auffälligen Erscheinung. Was steckt eigentlich hinter dieser 'Dame mit Bart'?

Was erzählt Conchita über ihre Schulzeit? Conchita hatte schon als kleines Kind deutlich weibliche Charakterzüge und fühlte sich wohler in Mädchenkleidung. Erst in der Schule wurde dies ein Problem. Sie versuchte es mit Zurückhaltung, dann mit extremem Ausdruck. Es war eigentlich egal, was sie tat. Wirklich akzeptiert wurde sie nicht.

Wofür kämpft Conchita? Für mehr Toleranz.

Wie kam es zu ihrem Namen? Der Name 'Conchita' ist ein spanischer Mädchenname, den Conchita Wurst ihren südamerikanischen Freunden zu verdanken hat. Der Nachname 'Wurst' kam dazu, weil sie damit ausdrücken möchte, dass es völlig egal, völlig 'Wurst' ist, ob jemand Mann oder Frau ist.

Geschlechterklischees

<i>willensstark</i>	-	<i>wilskrachtig</i>
<i>wehleidig</i>	-	<i>kleinzerig</i>
<i>untreu</i>	-	<i>ontrouw</i>
<i>besser im Rechnen</i>	-	<i>beter in rekenen</i>
<i>zärtlich</i>	-	<i>teder</i>
<i>romantisch</i>	-	<i>romantisch</i>
<i>eitel</i>	-	<i>ijdel</i>
<i>unpünktlich</i>	-	<i>altijd laat</i>
<i>kaufen pausenlos Schuhe</i>	-	<i>kopen volcontinue schoenen</i>